

17.06.2014

RESOLUTIONSANTRAG

der Abgeordneten Ing. Rennhofer, Rosenmaier und Mag. Schneeberger

zur Gruppe 2 des Voranschlages des Landes Niederösterreich für das Jahr 2015,
LT-411/V-2-2014

betreffend **Neue Zukunftsperspektive für das Militärrealgymnasium Wiener Neustadt**

Bereits im Jahr 2011 war das Militärrealgymnasium Wiener Neustadt (MilRG) Gegenstand eines Beschlusses im Niederösterreichischen Landtag, mit dem der damalige Bundesminister für Landesverteidigung und die damalige Bundesministerin für Unterricht aufgefordert wurden, eine nachhaltige Absicherung des Schulbataillons zu gewährleisten.

Nunmehr sind angesichts der angespannten finanziellen Lage im Bundesministerium für Landesverteidigung abermals Sorgen um die Zukunft des Militärrealgymnasiums aufgetreten und bemüht sich der Elternverein unter dem Titel „Zukunft Militärrealgymnasium“ intensiv um eine bessere finanzielle Ausstattung sowie eine Neuausrichtung dieser Bildungseinrichtung.

Da das Militärrealgymnasium Wiener Neustadt als Bildungseinrichtung auch eine wertvolle Funktion für die Ausbildung künftiger Offiziere einnimmt, sollte rasch eine tragfähige Zukunftsperspektive für das MilRG Wiener Neustadt entwickelt werden.

Die Gefertigten stellen daher folgenden

A n t r a g :

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die Landesregierung wird ersucht, die Bundesregierung im Sinne der Antragsbegründung aufzufordern, rasch eine Zukunftsperspektive für das Militärrealgymnasium Wiener Neustadt zu entwickeln, die diese Bildungseinrichtung nachhaltig absichert.“